

Ressort: Auto/Motor

396 Radfahrer sind 2014 auf deutschen Straßen ums Leben gekommen

Wiesbaden, 18.08.2015, 11:18 Uhr

GDN - Im Jahr 2014 sind auf deutschen Straßen 396 Fahrradfahrer ums Leben gekommen. Wie das Statistische Bundesamt am Dienstag mitteilte, waren darunter 39 Benutzer von Elektro-Fahrrädern.

Weiterhin wurden bei Verkehrsunfällen 77.900 Fahrradfahrer verletzt. Damit waren zwölf Prozent der bei Verkehrsunfällen Getöteten und 20 Prozent der Verletzten als Radfahrer unterwegs, hieß es seitens der Statistiker weiter. 58 Prozent der getöteten Radfahrer starben bei Unfällen innerhalb geschlossener Ortschaften, 42 Prozent außerorts. Von den 396 Getöteten waren 71 Prozent männlich und 29 Prozent weiblich. Mit 57 Prozent war über die Hälfte der getöteten Radfahrer mindestens 65 Jahre alt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-59088/396-radfahrer-sind-2014-auf-deutschen-strassen-ums-leben-gekommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com